

Das Land der Freiheit

Das Land der Freiheit greift an -
weil es das kann.
Und es bringt den Frieden -
mit Bomben und Kriegen.

Krieg heißt heute Frieden
und Freiheit Sklaverei.
Böse sind immer die andern
und das CO2.

Elektropanzer - für das Klima!
Elektropanzer - für den Frieden!

We bring you freedom, love and peace - democracy!
we heal the world - we kill!

Gegen den Hunger in der Welt,
helfen sie mit ihrem Geld.
Kaufen viele tolle Sachen,
damit die Kinderaugen lachen.

Wir bringen den Frieden in diese Welt -
Ganz egal ob euch das gefällt!
Wir bringen den Frieden, werden euch befreien!
Wir sind der Leuchtturm der immer scheint!

Wer glaubt die Scheiße, die ihr uns erzählt?
Das dumme Volk, das ihr damit quält?
Lügen, alles Lügen, und nichts als Heuchelei!
Es wird Zeit das wir uns davon befreien!

Hinweise zur Einordnung:

Dieses Lied richtet sich nicht gegen eine spezifische Nation, sondern gegen Krieg im Allgemeinen. Denn Krieg verursacht immer unsägliches menschliches Leid und unerträgliches Elend für alle Beteiligten. Für Frieden einzustehen ist unseres Erachtens die moralische und ethische Pflicht eines jeden Menschen, der ein aufrechtes Herz besitzt - doch die Welt steht mitunter auf dem Kopf. Rechtfertigt ein Zweck jedes Mittel? Nein. Sind diejenigen, welche das Recht auf ihrer Seite zu wissen glauben, immer im Recht? Nein. Jede Medaille hat zwei Seiten und zu glauben, im Besitz der absoluten Wahrheit zu sein, ist in den meisten Fällen nichts anderes als absurd. Krieg ist kein Mittel, um dauerhaften Frieden zu erreichen. Deshalb verurteilen wir Krieg und stellen uns auf die Seite der Menschen, die Seite der Menschlichkeit. Wir halten es für unsere Bürgerpflicht, unsere Stimme für den Frieden zu erheben. Und auch in diesen Zeiten gilt es, die Hoffnung nicht zu verlieren - morsche Säulen faulen im Regelfall von ganz alleine und sogar Dunkelheit bedingt am Ende das Licht. So viel sei noch gesagt: Die Fackel der Freiheit sollte kein Vernichtungsinstrument sein. Friede sei mit euch!!!